



## Les cigarettes contiennent de nombreuses bactéries pathogènes

Rubrique : actualités - Date : lundi 23 novembre 2009

---

Une équipe de chercheurs américains et français ont étudié en détail la flore bactérienne installée dans les cigarettes.

La quantité et la variété des bactéries semblent aussi inquiétantes que les composés toxiques également contenus dans les cigarettes.

Ainsi, avant même que le fumeur l'allume, une cigarette serait déjà une source d'un vaste nombre de bactéries dont une proportion non négligeable est pathogène. Les chercheurs ne savent pour le moment pas si ces bactéries peuvent survivre et se propager dans la fumée, tant pour les fumeurs que pour les personnes exposées à cette dernière. Plusieurs des bactéries retrouvées sont étroitement liées aux infections pulmonaires.

Les chercheurs n'ont pas vu de réelles différences entre les marques de cigarettes. L'étude devrait se prolonger pour savoir si ces bactéries seraient responsables de certaines maladies liées au tabagisme.

<http://www.sciencedaily.com/release...>